



EN EL MARCO DEL PROYECTO CORFO "CIRCULAR SUMMIT: ADAPTACIÓN AL CAMBIO CLIMÁTICO REGIÓN DE LA ARAUCANÍA", SE DESARROLLÓ ESTE EVENTO EFECTUADO EN LA UNIVERSIDAD DE LA FRONTERA.

Culmina encuentro orientado al desarrollo de negocios sostenibles

CIRCULAR SUMMIT ARAUCANÍA. La iniciativa fue ejecutada por IncubatecUfro y apoyada por Corfo.

La economía circular ha sido reconocida como un eje fundamental para el desarrollo sostenible y el fomento productivo en La Araucanía, al abarcar sectores clave como la agricultura, la manufactura y la industria maderera. Así lo destacó Eduardo Figueroa, director regional de Corfo, en su intervención, quien destacó, además, la necesidad de incorporar estrategias de sostenibilidad y circularidad en todos los procesos productivos para reducir la huella de carbono y avanzar hacia un modelo de desarrollo más sostenible.

Las dos jornadas del Circular Summit Araucanía ofrecieron una serie de actividades destacadas que abordaron temas cruciales sobre la economía circular y la sostenibilidad, como la charla magistral "Transición hacia un entorno circular", del experto español Víctor Viñuales de Ecodes, quien expuso sobre la importancia de adoptar un modelo circular para lograr una producción más sostenible y eficiente.

PANELES Y TALLERES PARALELOS

Asimismo, el panel "Ley REP: Estado de avance y desafíos", moderado por Isidro Pereda, de Repensando Consultores, contó con la participación de Nathalia Silva, de ReSimple; Nicolás Behar, de Recylink; Antonia Biggs, de la Asociación Nacional de la Industria del Reciclaje

2 fueron las jornadas en que se desarrolló este evento en la Universidad de La Frontera.

(ANIR), y Nelson Urra, de Giro, quienes discutieron sobre el progreso y los retos de la Ley de Responsabilidad Extendida del Productor en Chile.

En la segunda jornada, tras las charlas magistrales y los primeros paneles de conversación, se desarrollaron, en paralelo, paneles específicos en soluciones tecnológicas y sobre herramientas existentes para medir y reducir impactos de huella de carbono. Posteriormente, y tras estos paneles, se llevaron a cabo talleres empresariales que ofrecieron soluciones tecnológicas y enfoques innovadores para la sostenibilidad.

La segunda jornada del Circular Summit Araucanía concluyó con énfasis en la colaboración y el intercambio de ideas, destacando la importancia de la economía circular y la sostenibilidad en la Región.

Este evento internacional proporcionó una plataforma para que académicos, empresarios y profesionales compartieran conocimientos y experiencias al promover el desarrollo sostenible y el crecimiento de negocios innovadores enfocados en la temática de esta cumbre realizada en la Universidad de La Frontera.